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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de julho de *|DATE:Y|*
edição 385

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: GSF no Senado | Bandeiras Tarifárias | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

MINISTRO DE MINAS E ENERGIA DIZ QUE JÁ CONVERSOU COM PRESIDENTE DO SENADO SOBRE PL DO GSF 

Lucas Santin, da Agência iNFRA

O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, disse, na quarta-feira (3), que já conversou com o presidente do Senado, Davi Alcolumbre (DEM-AP), e também com o líder do governo na Casa, Fernando Bezerra Coelho (MDB-PE), sobre a aprovação do PL (projeto de lei) que soluciona o risco hidrológico.
 
“Eu já conversei inclusive com o presidente do Senado, na semana passada, logo depois da aprovação, o senador Davi Alcolumbre, como eu tinha feito antes na Câmara, e não há nenhum problema em relação a isso . Conversei também com o nosso líder lá, o senador Fernando Bezerra, que conhece bem esse projeto de lei”, disse o ministro após participar de evento da Abradee (Associação Brasileira de Distribuidores de Energia Elétrica). 
 
O ministro também disse que a passagem do PL pela CCJ (Comissão de Constituição e Justiça) será apenas para verificar a constitucionalidade da emenda feita pela Câmara. “Talvez passe pela Comissão de Constituição e Justiça só para ver aquela emenda que foi feita, porque o resto já veio do Senado. (...) Para ver a constitucionalidade dela ou não, para que ponha lá no parecer do relator de plenário.”
 
Veto ou sanção
Sobre as emendas do Brasduto e da Cemig (Companhia Energética de Minas Gerais), Bento respondeu: “Vamos aguardar para ver o que vai ser aprovado no Senado”. O ministro disse que prefere não fazer previsões e que só depois da aprovação na Casa é que pensarão na sanção presidencial ou na possibilidade de algum veto.
 
Análise na comissão
A presidente da CCJ do Senado, Simone Tebet (MDB-MS), disse que ainda não tem data para pautar o PL do risco hidrológico. Para a senadora, há pouca possibilidade de que seja incluído na pauta na semana que vem. O relator possivelmente será Fernando Bezerra Coelho (MDB-PE), informou Tebet.
 
A senadora comentou que ainda não recebeu o PL. “Tudo vai depender da Câmara. A Câmara tem que vir, eu tenho que designar o relator, o relator tem que fazer parecer. Para pautar já na semana que vem, acho difícil. Se não vier da Câmara, não tem como pautar”, disse Simone Tebet à Agência iNFRA.
 
De acordo com a presidente da CCJ, há uma tendência de que Fernando Bezerra Coelho seja o relator na comissão. “Eu geralmente dou preferência para quem já foi relator, porque já veio do Senado, esse projeto”, disse Tebet. “Eu acho que esse projeto foi relatado pelo senador Fernando Bezerra . Se for o caso, a gente também pode estar devolvendo para ele relatar”, completou. 
 
Entretanto também existem manifestações para que o senador Eduardo Braga (MDB-AM), que foi o relator do projeto na Comissão de Infraestrutura, assuma o cargo. A senadora disse que não tem conhecimento sobre o caso. “Não sei disso. Acho que foi o Bezerra que foi o relator. Se foi, voltará para ele”, comentou. No entanto, a senadora ponderou: “Mas não decidi nada ainda, também”.
 
O projeto é de urgência para o setor elétrico e o próprio MME (Ministério de Minas e Energia) manifesta, desde o início do ano, vontade de que seja aprovado logo. A questão que envolve as unidades federativas também é uma preocupação. “Parece que o governo tem um pouco de pressa nisso , por conta dos estados e municípios, que parece que teriam um alento de receita”, destacou a Simone.
 
Recesso parlamentar
Caso o projeto não seja votado na CCJ semana que vem, somente será pautado após o recesso parlamentar, que começa no dia 15, se a LDO for aprovada até esta data. Dessa forma, a apreciação tanto na comissão quanto no plenário ocorrerá no segundo semestre, atrasando a tramitação e a sanção presidencial, em caso de aprovação.
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CCJ DA CÂMARA APROVA PROJETO QUE ISENTA COBRANÇA DE TRIBUTOS NAS BANDEIRAS TARIFÁRIAS 

 da Agência iNFRA

 A Comissão de Constituição e Justiça e de Cidadania da Câmara dos Deputados aprovou o Projeto de Lei 1.249/15, que isenta de tributos federais a cobrança das bandeiras tarifárias amarela e vermelha da conta de luz.
 
O texto, do deputado Hildo Rocha (MDB-MA) e do ex-deputado Fabio Garcia, já foi aprovado pela Comissão de Finanças e Tributação e deve ser enviado ao Senado, caso não haja recurso para análise pelo plenário.
 
Os deputados argumentam que o pagamento das bandeiras tarifárias amarela e vermelha
somente acontece quando as condições de geração de energia não são favoráveis, em condições não apropriadas e não planejadas. “Não é justo que o consumidor de energia tenha que desembolsar um valor ainda maior de recursos de tributos incidentes sobre esta parcela adicional”, afirmam os deputados no documento.
 
Comissão de Minas e Energia
O PDC (projeto de decreto legislativo) 907/2018, que susta os decretos de criação da conta bandeiras e das bandeiras tarifárias, foi retirado da pauta da CME (Comissão de Minas e Energia) da Câmara na quarta-feira (3) por conta da ausência do relator, Coronel Armando (PSL-SC). 
 
LDO
Também foram votadas na CME as propostas de emendas à LDO 2020 (Lei de Diretrizes Orçamentárias), o PL 5/2019. Ao todo, 15 emendas foram sugeridas, sendo 11 de metas e quatro de texto. Apenas duas de meta foram aprovadas e nenhuma de texto. Foram aprovados acréscimos de meta em relação ao monitoramento e expansão dos sistemas elétricos e de incentivo à geração de energia renovável.
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Autorização - Resolução Autorizativa nº 7.916 da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) autorizou a Dunas Transmissão de Energia a desapropriar a área de 239.339 m², necessária à implantação da Subestação 500/230 kV Jaguaruana II, e a área necessária à construção de estrada de acesso, localizadas no município de Jaguaruana (Ceará).
Exploração e Produção – a UO-BS (Unidade de Operações de Exploração e Produção da Bacia de Santos) tornou públicos dois requerimentos ao Ibama (Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis) que autorizam instalação do FPSO em áreas do Polo Pré-Sal da Bacia de Santos, no âmbito da "Atividade de Produção e Escoamento de Petróleo e Gás Natural do Polo Pré-Sal, Bacia de Santos – ETAPA 2”.
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Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, participa hoje (4), às 8h, do Simpósio de Oportunidades - O Novo Cenário da Cadeia do Gás Natural em Aracaju (SE).
Frentes Parlamentares - Foram lançadas nessa quarta (3) cinco frentes parlamentares relacionadas ao setor elétrico: em Defesa da Eletrobrás e do Setor Elétrico, com Henrique Fontana na coordenação (PT-RS); em Defesa da Eletrosul, coordenada por Pedro Uczai (PT-SC); a Frente Parlamentar em Defesa do Setor Elétrico Brasileiro, coordenada por Erika Kokay (PT-DF); a Frente Parlamentar Mista em Defesa da Eletronorte, com Zé Carlos (PT-MA) na coordenação e a Frente Parlamentar em Defesa da Chesf (Companhia Hidrelétrica do São Francisco), coordenada por Danilo Cabral (PSB-PE).
 
Operação - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) aprovou, nessa quarta (3), a operação comercial de uma unidade geradora de 2 MW de potência da central de geração termelétrica denominada Egídio, localizada no município de Juruena (MT). A usina pertence à empresa Serraria Egídio Ltda.
 
Geração Distribuída - O Brasil registrou 500 novas empresas de GD (Geração Distribuída) por mês. Segundo levantamento do Portal Solar, 41,2% das empresas que atuam em GD solar trabalham com a fonte a menos de um ano. A perspectiva é que somente em um ano sejam seis mil novas companhias entrantes no mercado fotovoltaico nacional.
 
Startups - A EDP divulgou a lista das startups que participarão do módulo América Latina de seu programa global de aceleração, o Starter Acceleration Program. As dez eleitas, oriundas de Brasil e do México, desenvolvem soluções de inteligência artificial, big data, energias renováveis e smart grids. Foram selecionadas a Loud Voice, Neras, ColabApp, BLU365 e Fhinck, ambas sediadas em São Paulo, além da Rio Analytics (RJ), Já Entendi (PR), Thermo-Off (SC), Pix Force (RS) e a mexicana Trato.
 
Sterlite - A Sterlite Power obteve na última terça (2), a última Licença de Instalação do projeto Vineyards, no Rio Grande do Sul. O trecho do projeto contempla a linha de transmissão entre as subestações de Bagé 2 e Candiota. A licença foi emitida pela Fundação Estadual de Proteção Ambiental. O empreendimento tem previsão de investimento de R$ 250 milhões e prevê a construção de 114,4 quilômetros de linhas de transmissão, a implantação de 2 novas subestações e a expansão de 4 subestações nas regiões de Bagé e Lajeado. 
 
Reidi - A SPE (Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético) do Ministério de Minas e Energia publicou, entre janeiro e junho deste ano, 143 portarias para enquadramento de projetos no Reidi (Regime Especial de Incentivos para o Desenvolvimento da Infraestrutura). Os projetos são de infraestrutura de geração de energia e de transmissão de energia elétrica. Em 2018, foram publicadas 229 portarias para enquadramento de projetos de energia elétrica, com redução dos custos de investimentos em cerca de 7,60%, em decorrência da suspensão de contribuição para Pis/Pasep e Cofins.
 
Prazos CCEE - Hoje (5) é a data limite para divulgação dos montantes passíveis de Cessão de Energia de Reserva para usinas do tipo biomassa e do tipo eólica referentes a maio. Também é a data limite para divulgação da operação preliminar das cotas de energia do Proinfa (Programa de Incentivo às Fontes Alternativas de Energia Elétrica) referente a junho. Inicia-se hoje o período de solicitação de ajustes no SCDE (Sistema de Coleta de Dados de Energia) referente a junho.
voltar para o topo

Petrobras pode captar R$ 9,3 bi com oferta da BR
Estatal dá início à venda de ações da distribuidora de combustíveis. (Valor, Folha de S.Paulo, O Globo)
______________________________
Autorizado a privatizar, Leite mira socorro fiscal
Após obter o aval da Assembleia Legislativa, o governo do Rio Grande do Sul espera que as privatizações das estatais de energia, gás e mineração sejam concluídas até o segundo semestre do ano que vem. (Valor)
______________________________
Casaforte busca R$ 270 milhões para energia solar
Gestora está captando R$ 100 milhões com investidores e restante será financiado pelo Banco do Nordeste. (Valor)
______________________________
Conselho do BNDES aprova Gustavo Montezano para presidência
Montezano é próximo da família Bolsonaro e trabalhou no ministério da Economia. (Folha de S.Paulo, O Globo)
______________________________
Abegás tenta limitar domínio da Petrobras no mercado de gás natural
Distribuidoras de gás entram com inquérito no Cade para que petroleira admita ter atuado para impedir a concorrência. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
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